
Hallo Menschen, 
 
Udo Jürgens und Joe Cocker waren wahrhaft  Große in ihrer Zunft. Meistens aber war es 
so, daß wer den Einen sehr gern hören mochte, es bei dem Anderen nicht so  hielt.  
Nichts desto trotz  sollte man keine Abstriche an deren Leben tätigen.. Auch wenn sie in 
ihrem  Musikerleben verschiedene Wege gegangen sind, haben sie doch letztendlich jeder 
seine Fans beglückt und somit den Menschen einen großen Dienst erwiesen.  
 
Doch was macht der oberste Menschenschänder Deutschlands, er sonnt sich im Glanz 
des österreichischen Stars Udo Bockelmann und erklärt ihn zu einem Großen des 
deutschen Chansons [1]. 
Ja, der Sänger Udo Jürgens hat deutsch gesungen, ist aber Österreicher und in Österreich 
sprechen nun einmal die Menschen deutsch. 
Aber auch in der Schweiz wird deutsch gesprochen. Jetzt bin ich im Zweifel was der 
Gauckler mit einem Großen des deutschen Chansons meint, zumal Chanson zu deutsch 
Lied heißt. Ist es etwa eine Anspielung auf Frankreich, vertritt er den grundhaften 
Gedanken eines Großdeutschlands? Ist er deswegen auf der Münchner 
Sicherheitskonferenz so unbeirrt für den Kriegsgang Deutschlands eingetreten? Bin ich 
nur etwas verwirrt weil die Wintersonnenwende vorbei ist und durch das zunehmende 
Sonnenlicht meine Gefühle in Wirrungen geraten? Eines dürfte aber Fakt sein, überall wo 
etwas Glanz abfällt, da klemmen sich Merkela und der Gauckler dazwischen. Der meiste 
und beständigste Glanz aber würde auf sie fallen, wenn sie sich für die deutschen 
Menschen einsetzen würden, wie sie es zu ihrem Arbeitsstellenantritt geschworen haben. 
Dann aber würden sie gegen den Willen derer verstoßen, die sie ausgesucht haben und 
das würde ihr Ende bedeuten. Man siehe nur auf Saddam und Gaddafi zurück. 
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[1] http://www.zeit.de/kultur/musik/2014-12/udo-juergens-tod-reaktionen 
 


